
FDP Neu-Anspach

STEFAN ZIEGELE IST NEUER FDP-CHEF

20.10.2020

FÜHRUNGSWECHSEL AN DER SPITZE DER NEU- ANSPACHER FREIEN DEMOKRATEN



von links: Rudolf Kretzschmar (stv. Vorsitzender), Stefan Ziegele

(Vorsitzender), Angelika Ziegele (Schatzmeisterin),
Ulrike Schmidt-Fleischer (stv. Kreisvorsitzende und Versammlungsleiterin)

Stefan Ziegele ist der neue Chef der Neu-Anspacher FDP. Die Mitglieder des Ortsverbandes haben ihn am 14. Oktober 2020 in ihrer von der stellvertretenden Kreisvorsitzenden Ulrike Schmidt-Fleischer geleiteten Sitzung als Nachfolger des bisherigen Vorsitzenden Sascha Becker gewählt, der aus beruflichen Gründen seinen Wohnsitz wechseln musste.

Alle anwesenden Mitglieder sprachen Sascha Becker, der an der Sitzung nicht persönlich teilnehmen konnte, ihren Dank für sein Engagement und seinen Ideenreichtum bei allen Aktivitäten des Ortsverbandes aus.

Stefan Ziegele, mit einem einstimmigen Votum von den Mitgliedern zum neuen Ortsverbandsvorsitzenden gewählt, hob deutlich hervor, dass sich der Ortsverband wie bisher in erster Linie auf die kommunalen Problemfelder konzentrieren wird. "Ich möchte dazu beitragen, dass öffentliche Debatten sachorientiert und konstruktiv geführt und gute, zukunftsweisende Entscheidungen für unsere Stadt getroffen werden".

"Die Arbeit im Ortsverband möchte ich nicht nur in enger Zusammenarbeit mit meinen Vorstandskolleginnen und -kollegen sowie unseren Mandatsträgern, sondern auch im direkten Kontakt mit allen Mitgliedern des Ortsverbandes kontinuierlich weiterführen", so Ziegele unmittelbar nach seiner Wahl. Wie er weiter ausführte, werde das Hauptaugenmerk der Arbeit in den kommenden Wochen und Monaten auf der Kommunalwahl im März nächsten Jahres liegen.

Den Vorstand komplettieren Rudolf Kretzschmar als stellvertretender Vorsitzender, Angelika Ziegele als Schatzmeisterin, Elisabeth Moll, Klaus Becker, Sören Hardt und Hans Jürgen Schubert als Beisitzer und Prof. Dr. Stephan Herzberg als Europabeauftragter.